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L'anno  duemilaventidue il giorno  ventitre  del  mese  di  marzo in Rosolini,  nell’aula consiliare della
Sede Municipale, alle ore    e seguenti,si è riunito il Consiglio Comunale,  in seduta Pubblica convocato ai
termini degli articoli 47 e 48 dell’Ordinamento Amm.vo EE.LL.,vigente nella Regione, a seguito di un invito
scritto  datato  prot.  n.5861  del08.03.2022  diramato dal Presidente e notificato nei modi di legge a tutti i
consiglieri in carica.
Presiede l’adunanza il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Dott. SORTINO CORRADO assistito dal

Segretario Generale Dott. Milana Corrado, incaricato della redazione del verbale, accertata la legalità
dell’adunanza per il numero degli intervenuti secondo le prescrizioni dell’art. 52 della L. R. 26/93 e
successive modificazioni.
Assegnati n. 16 – In carica n. 16 – Fatto l’appello nominale dichiara aperta/continua la seduta che è pubblica;
Presenti N.  15 come segue:

OGGETTO:

MODICA CARMELO



Pareri espressi ai sensi dell’art. 53 L. 142/90 recepite
 con L.R. 48/91 dell’art. 12 della L. R. n. 30/2000

Parere del Responsabile del servizio in ordine alla regolarità tecnica
Ai sensi del comma 1 dell’art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n.142, recepito in Sicilia con la L.R.
11/12/1991, n.48, nel testo quale risulta sostituito dall’art.12 delle L.R. 23/12/2000, n.30, esprime
parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della proposta di deliberazione concernente
l’oggetto

Rosolini, lì 23-03-2022 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to Dott. Milana Corrado



VERBALE DEL 23/03/2022

Il testo integrale delle dichiarazioni è riportato, in formato audio digitale, ai sensi degli artt.

45 e 46 del Regolamento delle Sedute Consiliari, e conservato nell’archivio dell’Ufficio di

Segreteria che ne assicura la immodificabilità e la conservazione, nel rispetto delle norme

contenute nel C.A.D.

Nomina scrutatori: Di Mari, Gerratana P., e Cavallo C.

Il Presidente del Consiglio, continua il punto 2)  all’ordine del giorno della seduta precedente

ad oggetto “Comunicazione del Presidente”. Da la parola al consigliere Roccasalvo che ne fa

richiesta.

Il Consigliere Roccasalvo desidererebbe che il consiglio si svolgesse in modo più pacato

rispetto al consiglio del giorno precedente e nel rispetto dei ruoli. Anche se il Sindaco nella seduta

precedente aveva evidenziato più volte che il Comune è in dissesto finanziario, il consigliere

Roccasalvo sottolinea che non va trascurato il problema del centro commerciale in quanto l’Ente

potrebbe essere esposto ad un eventuale enorme esborso finanziario e quindi si potrebbe prospettare

un nuovo dissesto. Inoltre asserisce che se il Sindaco ha dimenticato che nel 2013 ha denunciato il

Presidente del Consiglio di allora in Tribunale perché non gli aveva dato la parola, oggi il

consigliere Roccasalvo desidera solo non essere ostacolato per dire quello che pensa.

Entra il consigliere Cavallo R., presenti n. 15, assenti n. 1 Gambuzza.

Il Presidente del Consiglio, da la parola al consigliere Di Rosolini.

Il Consigliere Di Rosolini, fa presente che chi lavora per questa Amministrazione invece di

infastidirsi, deve ascoltare, che il Sindaco deve essere all’altezza del ruolo, uno che ascolta,

comprensivo e che deve conquistarsi la fiducia del consiglio comunale senza minacciare e anche se

ha le credenziali buone, certe volte è discriminativo per chi non l’ha votato. Constata che c’è un

Presidente che è smarrito nel suo ruolo da un lato e dall’altro vorrebbe comprensione e che se la

maggioranza pensa di avere i numeri e quindi che può governare, si deve rendere conto che nella

minoranza ci sono consiglieri che hanno una certa esperienza e responsabilità. L’invito allora è: chi

ha volontà di ascoltare deve ascoltare così può crescere sul piano della politica. Auspica che questo
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consiglio comunale deve cambiare rotta con un po’ di umiltà e scienza e quindi il Presidente del

Consiglio deve decidere che ruolo assumere e farlo significa che se c’è qualche problema deve

subito stemperare il clima politico. Per quanto riguarda la problematica del centro commerciale

invita tutti a studiare e capire di cosa si parlerà e quindi di portarla all’ordine del giorno del

consiglio comunale. Auspica che la maggioranza non attacchi i gruppi di minoranza come si è fatto

nella precedente seduta con l’attacco alla consigliera Di Grande, in quanto c’è bisogno di un salto di

qualità dei consiglieri di maggioranza che quando parlano devono motivare ogni scelta. Constata

che questo Sindaco ha voglia di fare ma non ha la struttura che lo supporta.

  Il Presidente del Consiglio, da la parola alla consigliera Di Grande.

La Consigliera Di Grande, ringrazia i consiglieri Di Rosolini e Roccasalvo per aver

menzionato e difeso il movimento Mente e Cuore che è fatto di giovani, alternativo e carico di tante

novità oltre a essere supportato da figure meno giovani che fungono da guida. Precisa che il sig.

Floriddia Antonino è stato assessore ai Servizi Sociali ed ha svolto il suo ruolo in modo

encomiabile, quindi tutte le accuse non appartengono al movimento. Dichiara che bisogna

concentrarsi invece sul PNRR e quindi sui fatti concreti perché si potrebbe avere la possibilità di un

futuro migliore con l’approvvigionamento di quei fondi.

Il Consigliere Cavallo, prende la parola esponendo che il suo gruppo non tiene alle

poltrone e che quando si parla delle persone (assessori o consiglieri) della scorsa amministrazione

bisogna dire cosa hanno lasciato come progetti finanziati quali ad esempio la Cava Santa, l’orologio

di P.zza Garibaldi ecc.. Auspica pertanto una migliore comunicazione per essere collaborativi e

crescere insieme.

Il Presidente del Consiglio, da la parola al consigliere Gerratana P..

Il Consigliere Gerratana P., pensava che c’erano tre espressioni all’interno della

maggioranza ma constata che forse c’è ne sono 4 o 5. Ribatte sull’intervento fatto dal consigliere

Giurato, le cui parole gli hanno fatto ricordare quelle del marchese del Grillo, ricordando che per

interpretare il ruolo di consigliere bisogna avere la prontezza del contesto, un bagaglio culturale

politico e non leggere un semplice compitino. Per quanto riguarda la relazione del Sindaco formata

da 19 pagine, espone che bisogna arrivare a pagina 12 per capire l’azione amministrativa che però

non viene approfondita, avendo pertanto la sensazione di un’Amministrazione che naviga a vista e

non sa governare. Asserisce inoltre che il Sindaco gira e rigira e si trova sempre allo stesso punto

senza capire che c’è una continuità amministrativa tra un mandato e l’altro. Si apprezza l’azione

sull’assetto della struttura amministrativa ma non si evincono le aspettative per il personale.

Constata che il Bilancio Stabilmente Riequilibrato ancora non è stato fatto per cause sicuramente

attinenti ad un mancato bilanciamento tra entrate ed uscite, mentre la scorsa Amministrazione si era



prodigata a fare dei piani di rientro per il pagamento dei debiti ai fornitori. Constata inoltre che,

nonostante l’approvazione del Regolamento della Democrazia Partecipata, il progetto delle scale

cromatiche formulato dal cittadino Danilo Macauda non si è realizzato, che vi è mancanza di

rapporti con gli altri Comuni, con il GAL Eloro, l’ASP e il CUMO e non capisce come

l’Amministrazione intende intercettare i fondi relativi ai bandi promossi dal PNRR.

Il Presidente del Consiglio,  da la parola al consigliere Fratantonio.

Il Consigliere Fratantonio, dai discorsi finora fatti nota una contrapposizione leale e

sincera per fare del bene alla Città e crede che ognuno dei consiglieri debba avere pari dignità. Fa

presente varie  problematiche come quelle di far capire alla Città che è un dovere pagare i tributi, le

difficoltà dovute alla diminuzione del personale comunale e la sua formazione.

Esce il consigliere Di Rosolini, presenti n. 14

Il Consigliere Roccasalvo, replica prendendo atto del nuovo atteggiamento della maggioranza.

Vorrebbe solo un elenco dei finanziamenti ereditati della scorsa amministrazione, dei progetti nel

cassetto e portarli a conoscenza di tutta la città. Invita il consigliere Fratantonio a verificare se nella

mensa scolastica lavora personale per 4 ore e pagato per 2, e se ciò è vero bisogna indagare e

verificare, perché non bisogna giocare con la pelle dei lavoratori. Pertanto auspica che vengano

effettuati verifiche e controlli da parte degli organi competenti.

Il Consigliere Cavallo, desidererebbe che venga definito il ruolo sulle società per cui il Comune

è rappresentato.

Il Presidente del Consiglio,  dichiara chiuso il punto 2) all’ordine del giorno, ma prima di

incardinare il punto 3) passa la parola alla consigliera Gerratana Lorena.

La Consigliera Gerratana L., annuncia che darà le proprie dimissioni per problemi di

famiglia e salute.

Il Consigliere Fratantonio prende la parola e ringrazia la Consigliera Gerratana Lorena per

il suo apporto e l’attività fin qui svolta, auspicando che il suo supporto prosegua nel sociale.



=====================================================================
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio
ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991 n.44,
é stata affissa all’Albo Pretorio comunale il 25-03-22 per 15 giorni consecutivi ( art. 11, 1° comma).

 F.to DOTT. SORTINO CORRADO

Rosolini, lì 11-04-2022 IL  VICE SEGRETARIO
COMUNALE

IL PRESIDENTE

F.to Dott. Milana Corrado

=====================================================================
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio;

ATTESTA

Che la predetta deliberazione è pubblicata all’albo pretorio del Comune per 15 giorni consecutivi
dal 25-03-2022 al 09-04-2022 a norma dell’art. 11 della L. R. 3.12.91 n. 44.

[ ] che la stessa è divenuta esecutiva il 04-04-2022 decorsi i 10 gg. dalla pubblicazione.

IL VICE SEGRETARIO
COMUNALE

Rosolini, lì 05-04-2022 IL VICE  SEGRETARIO
COMUNALE

Verbale fatto e sottoscritto.

F.to Dott. Milana Corrado

F.to  Dott. Milana Corrado

======================================================================
Il presente atto viene pubblicato all’Albo Pretorio comunale dal 25-03-2022      al 09-04-2022      con n.
615 del registro di pubblicazione.

                                                                       Il Messo Comunale

F.toLATINO LUIGI


